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Situé dans un emplacement privilégié, a quelques pas des plages
magnifiques des Issambres, ce superbe appartement de 141,64 m2
bénéficie d'une rénovation complete et de finitions haut de gamme.
Niché dans une copropriété de standing, cette propriété rare et
contemporaine vous offre un cadre de vie exceptionnel, idéal pour un
investissement locatif ou une résidence secondaire sur la Cote d'Azur.
L'appartement se distingue par sa luminosité et son agencement
moderne. Le salon spacieux s'ouvre sur un jardin paysager privatif de

414,38 m?, parfait pour profiter des douces soirées estivales en ...

Located in a prime spot, just a few steps from the stunning beaches of Les
Issambres, this superb 1471.64 m2 apartment has undergone a complete
renovation with high-end finishes. Nestled within a prestigious residence, this rare
and contemporary property offers an exceptional living environment, making it ideal
for a rental investment or a second home on the French Riviera. The apartment
stands out for its brightness and modem layout.The spacious living room opens
onto a private landscaped garden of 414.38 m2, perfect for enjoying gentle

summer evenings with family or friends. The open-plan ...

RIVIERA HOMELIFE MANAGEMENT
499 Boulevard Eugene Brieux - 83530 AGAY
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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